

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇子供や自転車利用者などが…活動期に入ります◇

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！◇

ドライバーは、登下校の時間帯に通学路の近くを走行するときは、
子供の飛び出しなどに備え、あらかじめ
スピードを落とすなど、運転に細心の注意を払いましょう

◇左折は死角が多い！ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇危険を予測する運転をしましょう◇

特に、日没後は暗くて周りが見えにくいですが、歩行者を見落とさないよう十分気を付けましょう

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- 曲がり切れない…道をゆするため…予定外の突然のバックで、事故多発！
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

市道交差点 園児送迎バスと乗用車が衝突

園児6人が頸の痛み訴え

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2020/4/14(火) 11:24

14日午前8時半ころ、新潟県の市道交差点で園児の送迎バスと乗用車が衝突しました。警察によりますと、バスには、園児12人・女性教諭1人・男性運転手1人が乗っていましたが、このうち園児6人が頸の痛みを訴えているということです。また、乗用車を運転していた30代女性が足の痛みを訴え、病院で手当てを受けています。

コンビニに乗用車が突っ込む

駐車場に前から駐車しようとしていた 店舗にいた1人けが

2020/04/14 11:36

14日午前8時10分ごろ、栃木県のコンビニエンスストアに、会社員女性（34）の乗用車が突っ込んだ。店舗内にいた女性（45）が左足首を打撲するけがを負った。警察によると、会社員女性はコンビニ駐車場に、前から駐車しようとしていたという。

市の職員が酒気帯び運転で検挙 「考え甘かった」

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/4/14(火) 13:00

40歳代の市職員の男性が酒を飲んで車を運転した疑いで、警察に検挙されていたことがわかりました。某市によりますとこの職員は今月11日夜、市内の居酒屋やスナックで焼酎の水割りを5～6杯飲んだあと車を運転。コンビニの駐車場に入ったところをパトカーに呼び止められ、基準を超えるアルコールが検出されたとしています。市の聞き取りに対し、この職員は「考えが甘く申し訳ないことをした」と反省しているということです。